

Heidelberg

Bürger finanzieren grüne Wärme

[19.02.2024] Die Stadtwerke Heidelberg bieten erstmals eine Geldanlage an, mit der sich Bürgerinnen und Bürger am Ausbau der grünen Wärme beteiligen können.

Die Stadtwerke Heidelberg starten eine Initiative, mit der Bürgerinnen und Bürger direkt in den Ausbau erneuerbarer Energien investieren können. Wie das kommunale Unternehmen mitteilt, richtet sich das neue Produkt „heidelberg KLIMA-INVEST“ an alle, die einen Beitrag zum Klimaschutz leisten und gleichzeitig finanziell davon profitieren wollen. „Mit heidelberg KLIMA-INVEST profitieren die Bürgerinnen und Bürger von unseren Aktivitäten für die Wärmewende. Und wir gewinnen Kapital für den weiteren Ausbau der grünen Wärme. Eine starke Allianz für den Klimaschutz – gemeinsam investieren wir in eine lebenswerte Zukunft“, erklärt Rudolf Irmscher, Geschäftsführer der Stadtwerke Heidelberg.

Das Kapital soll insbesondere in die innovative Kraft-Wärme-Kopplungsanlage im ENERGIEpark Pfaffengrund fließen, die bereits wesentlich zur Steigerung des Anteils erneuerbarer Energien beigetragen hat. Seit 2010 haben die Stadtwerke nach eigenen Angaben den Anteil grüner Wärme auf 50 Prozent gesteigert, mit dem Ziel, bis 2035 eine vollständig klimaneutrale Fernwärmeversorgung zu realisieren. Die geplanten Maßnahmen erfordern Investitionen in Höhe von 825 Millionen Euro. Interessierte können sich mit Beträgen zwischen 1.000 Euro und 25.000 Euro beteiligen, wobei Kunden der Stadtwerke Heidelberg Energie eine höhere Verzinsung von 4,5 Prozent erhalten.

(al)

Stichwörter: Finanzierung, Stadtwerke Heidelberg, Wärmeversorgung